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第 2697回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 安齋 治一郎（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（18：00） 

ソング 奉仕の理想

お客様      米山奨学生  史  楠  さん 

引 継 会 
１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 あらためまして、皆さん、こんばんは。本日の引継ぎ会

に、このように多くの皆さまがお集ま

りいただき、本当にありがとうござい

ます。また、ご婦人の皆さま方にも本当

に感謝いたします。一年間、本当に皆さ

ま方にお世話になりました。この間の

例会でも話したように、最初はガバナ

ーの件などありましたので、どのような一年になるのか、

本当に一年やっていけるのかと思いましたが、２５７０第

４ブロックの会長幹事の皆さま方と寄居クラブの皆さま

方でどうにかこうにか楽しく、１回の例会の休みもなくコ

ロナにも負けずに来たのも、一重に皆様のおかげです。津

久井年度は６月３０日で終わりますが、寄居ロータリーク

ラブは、この後、松本則之年度が引き続き楽しいクラブを

作ってくれると思いますので、皆さま方、よろしくお願い

いたします。今日は引継ぎ会、みんなで楽しくやっていけ

ればいいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

私事ではありますが、この後バッジの交換をしましたら、

急遽区長会が入りましたので、そちらへ顔を出しに行き、

最後の「手に手を…」までには戻りたいと思いますので、

よろしくお願いします。会長の時間は以上となります。あ

りがとうございました。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、こんばんは。最後の幹事報告をさせていただ

きます。先ほど、会長が「バッジの交換」と言われていた

のですが、結婚式のイメージが頭をよぎり、少しドキドキ

しました。今回新たな報告事項はありません。7 月は重要

な行事が続きますので、おさらいいたします。まず、７月

の第１週の例会では新人２人の入会式があります。第２週

には園さんでガバナー補佐訪問がありま

す。第４週には髙丹ガバナーの訪問が川

本と合同でプラザホテルで行われます。 

また、第１例会の前の１１時からプラ

ザホテルの事務室で新理事の理事会が始

まりますので、理事の方々はそちらにご

参加いただけますようお願いします。 

以上、報告いたしました。 

 

バッジ贈呈   津久井会長から松本新会長へ 

新会長 松本則之幹事ご挨拶 

 あらためまして、この度新会長に就任します松本則之

と申します。皆さまよろしくお願いします。本日は引継ぎ

会を祝って、大谷翔平選手が７勝目と２本のホームランを

盛大に打ち上げてくれました。実にめでたい日となってお

ります。また、本日は多くの奥様方にもご参集いただき、

いつもありがとうございます。 

先日、イギリスの新聞に公告が載ったそうです。仕事の

内容が「週７日勤務、労働時間１７時間以上、お盆や正月

も休みなし」とあり、さぞかし高級な仕事なのかと思いま 



したが、報酬欄を見たところ、報酬は 0 円でした。気に

なってその仕事が何か確認してみると、なんと新生児の

母親だったそうです。今、高倉さんの奥様はまさにその大

変な仕事を担っていると思います。 

そのような大変な母親になるために、現在多くの病院で

は、出産前に奥様方に万が一の場合に備えて、命がけで出

産することになるわけで、危険が迫った場合に、「母体を

優先して助けますか？」と「赤ちゃんを助けますか？」と

いう選択が行われるそうですが、ほとんどの方が「私はい

いから赤ちゃんを助けてください」と答えるのだとか。そ

の覚悟をもって皆さま方に家族を増やしていただき、こ

うやってロータリークラブに参加していただいていると

いう深い感謝を胸に、今年も一年何卒宜しくお願いでき

ればと思います。ここでお礼を申し上げさせていただき

ます。 

また、私自身についてですが、会長になったからと言っ

て「皆さん、大船に乗ったつもりで」と言いたかったので

すが、正直なところ、船にはたくさんの穴が開いていま

す。穴がいっぱい穴が開いた船なのですから、沈まないよ

うに皆さまのご協力で穴をふさいで、この寄居ロータリ

ー船を一年間楽しく航海できるように、皆さまの力を合

わせて協力いただければ大変うれしく思います。以上、今

年一年も何卒宜しくお願いいたします。 

 

松本則之幹事から松本幸男新幹事へ 

新幹事  松本幸男さんご挨拶 

 改めまして、皆さん、こんばんは。ただいま、ご紹介

いただきました幹事を務めさせていただくことになりま

した、松本幸男です。どうぞよろしくお願いいたします。 

私はニコニコで毎週ではありませんが、毎回この壇上

に立たせていただきましたが、まだまだ緊張してしまい

ます。皆さまの前に立つたびに、心臓が口から飛び出して

しまいそうなほどの緊張を感じます。その緊張は今朝か

ら続いています。今朝テレビ番組で占いをしていました。

私は 6 月生まれのかに座で普段はあまり占いを信じない

タイプなのですが、興味本位で見てみることにしました。

最初に 12位からの発表でしたので、「あぁ、12位か」と

気楽に見ていました。そしたら、12位かに座と発表され

て、「あぁ、かに座か」と… そしてコメントは、「いつも

と変わらずマイペースでやれば大丈夫。良いことはない

かもしれませんが。」という感じでした。何か自分で気分

を盛り上げられることはないかと考えていたら、横に「ラ

ッキーフード」という項目がありました。だいたいこれを

実践すれば大丈夫なんだろうという最初は軽い感じの確

認ですかね。そこには「ツナ缶」と書かれていました。私

はそれを信じているわけではありませんが、皆さんの想

像通りです。昼にツナ缶を食べました。しかも、ツナ缶を

カチッと開けて、そのままスプーンですくって食べると

いう、子猫ちゃんのような食べ方をしていました。しっか

り食したので私は今日は大丈夫だと思っています。また

妻もランキングで８位くらいの位置なので、８位くらい

だとあまり良くないね。と妻も思っていました。やはりラ

ッキーフードが気になります。「レアチーズケーキ」と書

かれていたので、妻もしっかりとレアチーズケーキを食

べております。今日は大丈夫だということをお伝えさせ

ていただきます。。 

幹事になっても、私はまだロータリー歴は浅く、心の中

で思っていることや感じていることを言葉にするの不得

意であり、時 「々あの幹事、何を言っているのかよく分か

らないな」と思われることもあるかもしれません。皆さん

には私の言葉の裏にある意図や想いを想像していただじ

き「たぶんこういうことを伝えたいのだろう」とご理解い

ただければ幸いです。 

私もこれから自分なりに勉強して、伝統ある寄居ロー

タリークラブの発展に貢献することができるよう努めま

す。背伸びすることなく一生懸命にやっていければと思

っています。会長である従兄の則之さんを支えながら、ダ

ブル松本として頑張っていきたいと考えています。どう

ぞ一年間よろしくお願いいたします。ありがとうござい

ました。 

 

花束贈呈 

 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 一年間、津久井会長、松本会長、お疲れさまでした。特

に津久井会長にはガバナー問題で心労やご苦労があった

中で、一年間をやり遂げられたことに感服しています。通

常、出席報告の前に皆さんにお伝えすることを少しお話

するのが私のスタイルですが、今日でそれがやっと終わ



ります。 

さて、重要な発表があります。沢田研二、通称ジュリー

がつい先日の６月２５日に満７５歳を迎え、それを記念

して昨年から「まだまだ一生懸命全国ツアー」という公演

を始めました。以前、別の場でお話したこともあるのです

が、ジュリーはなんと２５日に埼玉スーパーアリーナで

８，０００人の前で大歓声を浴びながら一年間のツアー

を無事終えました。なお、この埼玉スーパーアリーナは実

は非常に因縁のある会場であり、５年前にジュリーが予

定した公演を人数が７割しか集まらず、急遽中止したこ

とがあり、非常に批判を受けました。私も「下町のジュリ

ー」と呼ばれていたこともあり、５年前の出来事について

お詫びをして許しを乞うため、さまざまな場所で努力し

ました。その中で、今回見事に７５歳の誕生日を迎えたジ

ュリーには感動しました。皆さんも、その瞬間に昭和５９

年 7 月３１日の蔵前国技館に於いて、ジャイアント馬場

がスタンハンセンに勝利した時のような感動を共有でき

たのではないでしょうか？ 

それでは、第２９６７回の寄居ロータリークラブの出

席報告をさせていただきます。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月28日 ３３ 0 ３３ ０ １００．０％ 

６月２１日の修正出席率 ７８．８％ 

 

（２）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 あらためまして、皆さんこんばんは。今日が最後の登場

になります。本日もたくさんのご寄付をいただいていま

す。気持ちを込めて発表させていただきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

津久井大雄さん 2022～23会長として一年間お世話にな

りました。ロータリー会長としての貴重

な経験を寄居町の発展のために活かして

いきたいです。ありがとうございまし

た。    大変大きくいただきました 

松本則之さん 寄居ロータリークラブがますます楽しい

会となるよう、全力を尽くしていきま

す。皆様よろしくお願いいたします。 

               大きくいただきました 

赤坂匠康さん 津久井会長１年間大変おつかれ様でし

た。松本新会長１年間よろしくお願いし

ます。     多めにいただきました 

佐橋正行さん 年度末最後の引継会となりました。皆さ

ん、一年間お疲れ様でした。親睦会楽し

みましょう。 

荻野幸一さん 津久井会長、松本幹事、一年間御苦労様

でした。 

荻野幸一さん 次期会長、幹事のダブル松本さん、体に

気を付けてガンバって下さい。 

吉野泰久さん ロータリー年度の“行く年くる年”です

ね。津久井さん、ご苦労様です。松本さ

ん、頑張ってです。 

浅見克一さん 本日の引継会、おめでとうございます。 

       松本年度のスタート、また楽しみです。 

山口正彦さん 津久井会長、後３日ですね。松本新会

長・松本新幹事、後３日ですね。 

大変大きくいただきました 

鈴木光則さん 津久井会長、一年間おつかれ様でした。

松本新会長、がんばって下さい。松本新

幹事、大変でしょうが、がんばりましょ

う！！ 

柴﨑 正さん 津久井会長、一年間ご苦労様でした。松

本次期会長、頑張ってください。全会員

のロータリーライフが掛かっています。

気合を入れて１年間よろしくお願いしま

す。 

清水浩一さん 津久井会長、松本幹事、一年間お疲れさ

までした。良い一年でした。そして次年

度､W松本会長・幹事ガンバって下さい｡ 

加藤祐司さん 津久井年度、一年間お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

大久保知明さん ついに最終例会と引継会となりまし

た。これまで会長・幹事お世話になりま

した。 

安齋治一郎さん 津久井会長、松本幹事、一年間おつか

れ様でした。松本新会長、松本新幹事、

又１年間盛り上げましょう。 

小宮俊光さん 津久井さん、松本さん一年間お疲れ様で

した。今日は楽しくやりましょう。 

三友 俊一さん 津久井さん、松本さん、一年間お疲れ

さまでした。松本則之さん、松本幸男さ

ん、次年度よろしくお願いします。 

荻野 真仁さん 津久井会長、一年間お世話になりまし

た。そして本日最後の仕事をさせていた

だきます。 大変大きくいただきました 

下条 誠さん 津久井会長・松本幹事、一年間おつかれ

さまでした。 

吉田正博さん 津久井会長、大変おつかれさまでした。

また新しい松本年度、よろしくお願いし

ます。 

森田淳一さん 津久井会長、松本幹事、本日で最後の引

継会となりました。本当にお疲れ様でし

た。次年度はダブル松本年度。楽しい年

度にして下さい。 

吉田昌弘さん 津久井会長、一年間ありがとうございま

した。松本次年度会長、７月よりどうぞ

よろしくお願い致します。 

小鮒哲夫さん いよいよ津久井年度も引継会です。一年

お世話になりました。松本年度もよろし



くお願いします。 

髙田 徹さん 津久井会長、一年間大変お疲れ様でし

た！！松本幹事、７月から一年間よろし

くお願いいたします！！ 

権田 功さん 津久井会長、松本幹事、お疲れ様でし

た。新松本会長、松本幹事、よろしくお

願いします。 

高倉隆綱さん 津久井会長、一年間おつかれさまでし

た！本日はよろしくお願いいたします。 

豊田康業さん 津久井会長、一年間お疲れ様でした！松

本幹事、お疲れ様でした。次年度もどう

ぞよろしくお願いします。 

押田 大助さん 津久井会長お疲れ様でした。今後とも

よろしくお願い致します。 

柴崎  猛さん 前回欠席のため。 

松本幸男さん 本日でニコニコ最後となります。一年間

大変お世話になりました。ありがとうご

ざいました。  多めにいただきました 

 

史 楠さんへ 奨学金    副会長 赤坂 匠康さん 

 

いつもお世話になっております。ありがとうございま

す。 

 今日初めてお会いする方もいますので、ここで改めて

自己紹介をさせていただきます。シナンと申します。ニ

ックネームはナンです。今は２３歳です。現在は西武文

理大学サービス経営学部サービス経営学科の三年生で

す。ゼミで、マーケティングとメディア、広告について

勉強しています。 

 私の日常生活は勉強、アルバイト、ビデオ撮影、編集

などをしています。生活はとても充実しています。 

 この１か月間、私は中間試験の勉強を一生懸命頑張り

ました。私は2 か月間、今週の日曜日にある日本語Ｎ１

試験に向けて準備してきました。残り数日間、合格を目

指して頑張っていきたいと思います。 

 アルバイトでもたくさんのことを学びました。例え

ば、電話の応対方法です。偶然ですが、今月の学校の授

業でも先生が電話応対の仕方を教えてくださいました。

授業の勉強後に、アルバイトで初めて電話をできまし

た。終わった後は皆さんに褒めてもらえて嬉しかったで

す。 

 最後に、趣味に関して言うと、中国のＴｉｋＴｏｋに

投稿した動画を１，０００人近くが視聴してくれて、数

十人がフォローしてくれました。前に投稿した１万再生

以上の動画と比べるとまだまだ差はありますが、最近の

作品の中では一番良い結果です。現在はアカウントの制

限により多くの方に作品を見てもらえないことが残念で

すが、作品には満足しています。投稿した動画は春に中

国の伝統衣装を着て桜と一緒に撮影した動画です。なぜ

この時期に春の動画を投稿したのかというと、現在Ｔｉ

ｋＴｏｋの人気音楽の歌詞がこの動画によく合っている

からです。 

 最後に、日本の留学勉強のため奨学金を与えてくださ

ったロータリークラブに改めて感謝したいと思います。

また、より多くの友人と出会い、さまざまな経験をする

ことができました、本当にありがとうございます。 

 

 

 

点鐘   副会長 赤坂匠康さん 

 

 

親睦会       司会 親睦委員長 荻野真仁さん 

 

乾杯   浅見 克一さん 

 ただいま司会からご指名いただきました浅見です。こ

の一年間、津久井年度ご苦労様でした。そして会議など

で一緒に理事の皆さまもご苦労されたのではないかと思

います。理事の皆さん

も大変ご苦労様でし

た。変わりまして新年

度、松本年度になりま

す。松本年度も大波小

波の今の世の中です。

また理事の皆さんにバ

ックアップしていただ

いて、立派に、ただ立

派なだけではなく、や

はりロータリークラブ

は楽しくなければいけ

ませんので、みんなで

ニコニコできるように楽しい一年にしていただければと

思います。 

 松本年度を大いに盛り上げる意味においてみなさん乾

杯していただきたいと思います。お手の拝借をお願いし

ます。松本年度の出発をお祝いして、乾杯！ 



 

ビンゴ大会 

 

第１の締め       IM委員長 安齋治一郎さん 

 みなさんお疲れさまでした。ビンゴで１時間かかって

しまいました。本当に盛り上がってよかったです。次々

年度、IMを開催するわけですが、ここにいる奥様方のご

協力がないと本当に盛り上がりませんので、ぜひよろし

くお願いいたします。これからテーマなど決めていきま

す。そして柴崎ガバナー補佐を盛り立てていけるように

頑張っていこうと思いますので。是非ご協力をよろしく

お願いいたします。 

 それでは僭越ではございますが第１の締めを「寄居締

め」で行いたいと思います。 

 

第２の締め ２０２４ガバナー補佐候補 柴崎猛さん 

 第２の締めを仰せつかりました柴崎です。本当に１年

は早いもので、津久井年度も本当にあっという間でし

た。大変充実した１年ではなかったかと思います。６年

前、佐橋さんがガバナー補佐を務められたとき、第４グ 

ループは１１グループなので１１年後かと思っていたら 

              

               女性 

 

６年後にまた番が回ってきてしまいました。来年なの

で、１年というのはあっという間かと思うのですが、大

役を仰せつかりましたので、皆さんのご協力を得て、佐

橋さんに負けないようなイベントをしていきたいと思い

ます。 

 そんな訳で、１年を振り返るとコロナも明けて今日ま

で大変まぶしいひと時を過ごさせていただきました。新

しい年度はW松本年度で始まりますが、ぜひ今年度に負

けないように楽しくやっていただければと思います。 

では「寄居締め」でお世話になります。 

 

第３の締め 松本則之さん 

 僭越ながら大締めをさせて頂きます。荻野親睦委員

長、楽しい引継ぎ会をありがとうございました。日帰り

旅行も大変楽しかったです。来年も５月の第３週に予定

していますので、皆さん是非ご参加いただき盛り上げて

いただければと思います。そして皆さんとの間で絆を深

め、あと５名会員を増やして目標４０名を目指して、予



算も４０名で組んでおりますので、女性の方やお知り合

いの方などにも声掛けをしていただけると幸いです。皆

さんで今年１年大いに盛り上がっていきたいと思いま

す。 

「寄居締め」で大きな声でゆっくりと締めさせていただ

きますので、ご唱和ください。 

どうもありがとうございました。 
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